



ポカポカした日差しと涼しい風が感じられる季節となりました。保育園の園庭では、大きなこいのぼりが毎日元気いっぱいに泳いでいます。

さて、入園・進級式から早いもので1ヶ月が過ぎようとしています。新しい部屋、新しい保育者…と全てのものがはじめての体験ばかりで、泣いてしまうことも多かったですが少しづつ園生活にも慣れてきた子どもたち。好きなおもちゃを見つけてあそんでおり、名前を呼ぶと笑顔を見せてくれたりするようになりました。朝会や誕生会などの行事の時や、園庭に出かけた時には、はんぱ組のお兄さん、お姉さんにあそんでもらい、たくさんのおもちゃを見せてもらったりしてます。お兄さん、お姉さんにあそんでもらい、たくさんのおもちゃを見せてもらったりしてます。

5月も安らかに园生活が送れるよう、また、天候をみながらテラスで外気浴をしたり、園庭を散策したり、散歩にも出かけたいと思っています。体調管理には十分に気を付けて、元気に!! 過ごしていきましょうね♪



## 〈5月の予定〉

6日(土) …… 午後の日	23日(火) …… 誕生会
9日(火) …… 身体測定	24日(水) …… 避難訓練
12日(金), 13日(土)…布団の持ち帰り	25日(木) …… 園児歯科検診(9:30~) (小野寺歯科の先生に) (診て頂きます)
17日(水) …… 懇談会	
19日(金) …… おはなし会	26日(金), 27日(土)…布団の持ち帰り
20日(土)…午後の日	

# ひよこぐみの せいかつ



## あそび

天気の良い日は戸外へ出かけたり、はんぱ組と一緒に朝会や誕生会に参加したりしています。また、寝返りやハイハイの練習をしたり、いろいろなおもちゃに手を伸ばしてみたりと、室内でもたくさんからだを動かして過ごしています♪

## 給食・ミルク

- たくさん重かってあそんだ後は、お腹が空いてくるようで、「ん~、あ~」と催促するような声が聞こえてくることも(笑)みんな好き嫌いなく、なんでもパクパク食べています!
- また、哺乳瓶を見るとミルクだと分かり、手足をバタバタさせて喜びを表現してくれます。



## 睡眠

眠くなってくると、泣いたり、指しゃぶりをしてしまったりしながら(保育者にお知らせしてくれています。保育者に抱っこやトントンされながら夢の中へ...)。ぐっすり眠れるように照明を消すなど環境づくりもしています。たくさん眠ると、とってもご機嫌になります(笑)



## おむつ交換

- 寝返りやすり這いができるようになってしまった子どもたち。「おむつ替えようね」と横にしても、「まだあそびたい~♪」となかなか簡単には替えさせられません(笑)でも、おむつ交換が終わるとスッキリするようで、ニコニコ笑顔になります。
- またご機嫌であそび始めます。

## おねがい



### クラスこんだんかいの おしらせ

5月17日(水) 17:30~

保育園での様子や家庭での様子をみなこんと一緒に気軽に話してみませんか?ぜひ、この機会に保護者同士の交流を楽しみましょう。  
ご参加お待ちしています。

- 暖かい日が増えてきました。日中は薄着で過ごすようにしていきますので、薄手の衣服や着替えのしやすい衣服の準備をお願いします。
- 衣服、おむつなどの補充を忘れずに
- お願いします。また、全ての持ち物に記名も忘れずにお願ひします。

